

1月

令和6年1月号 No.102 砂川市病児・病後児保育施設 Tel 0125-54-2278

明けましておめでとうございます。

新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって 笑顔があふれる年になりますようお祈り申し上げます。 本年もどうぞよろしくお願いいたします。

先月は、急性上気道炎・溶連菌感染症·感染性胃腸炎などでの利用がありました。





## ~合併症に気をつけましょう~ **溶連菌感染症**

登園再開の目安

抗菌薬を飲み始めてから 24 ~ 48 時間が 経過していること

熱やのどの痛み、 発しんが 出ることも 溶連菌感染症では、38~39度の高い熱が出て、のどが 痛みます。のどの検査で診断がついたら、抗菌薬を飲んで 治療します。治療をしないと全身に赤い発しんが出るほか、 舌がイチゴのように赤くざらざらになるのが特徴です。

薬はしっかり 飲み切って 抗菌薬を飲み始めると1~2日で熱が下がり、症状は落ち着いてきますが、薬は最後まで飲み切りましょう。

症状が治まっても、薬を飲んでいる間はまだ体の中には 溶連菌が残っています。薬の飲み忘れに注意しましょう。 しっかり治さないと腎炎などの合併症の危険があります。





## 12 月中旬までの様子







